

BIG ISSUE

Kepala UPT RSUD Mokoyurli Buol Hadiri Pelepasan 10 Dokter dan Penerimaan Tenaga Kesehatan

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Feb 1, 2024 - 07:57



BUOL-Dalam upaya peningkatan kualitas pelayanan kesehatan dr. Maryati Ismail, Mars menghadiri acara pelepasan dan penerimaan tenaga kesehatan di Lantai III Kantor Bupati Buol Yang di Buka langsung oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Drs. Mohammad Suprizal Jusuf, MM Rabu(31/01/2024) Hadir Dalam Kegiatan tersebut Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Buol, Rizal Naukoko, S.Si.Apt., M.Kes, Sekretaris Dinkes Buol, dr. Arianto S. Panambang,

M.AP dan serta jajaran OPD terkait.

Sebanyak 10 Dokter internship angkatan pertama tahun 2023 dilepas oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Buol untuk melaksanakan tugas di beberapa puskesmas di Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng)

Acara ini juga dirangkaikan dengan penerimaan enam belas tenaga kesehatan untuk penugasan khusus dan Nusantara Sehat Tahun 2023-2024.

Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Drs. Mohammad Suprizal Jusuf, MM, dalam sambutannya menekankan pentingnya program Internship dalam meningkatkan kemampuan keilmuan dokter. Program ini mencakup pengalaman di RSUD Mokoyurli dan Puskesmas Pujimulyo serta Puskesmas Karamat selama 12 bulan, yang membantu pemahaman mutu profesi dokter.

“ Saya atas nama Pemerintah Kabupaten Buol mengucapkan terima kasih kepada Kementrian Kesehatan dan Dinas Kesehatan yang memberikan kesempatan kepada dokter-dokter baru untuk menerapkan kompetensi yang baru selama pendidikan,” ungkap Sekretaris Daerah.

Selain itu, Sekda juga mengucapkan selamat datang kepada 16 tenaga kesehatan yang akan melaksanakan penugasan khusus dan Nusantara Sehat di berbagai fasilitas kesehatan Kabupaten Buol. Di akhir sambutan, Sekretaris Daerah berharap agar mereka betah dan memberikan kontribusi positif selama dua tahun penugasan.

Disisi lain direktur RSUD Mokolyuri Buol dr.Maryati A. Ismail, Mars mengucapkan selamat datang kepada 16 tenaga kesehatan yang akan melaksanakan penugasan khusus dan Nusantara sehat di berbagai fasilitas kesehatan di kabupaten buol.

“ Semoga 16 tenaga kesehatan bisa bekerja amanah dan melaksanakan pelayanan dengan rasa harmonis dan kekeluargaan ” ucap dr. Maryati.***